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Question écrite du 6 février 2019 de M. Morten Gisselbaek: «Panneaux de publicité 
lumineux?» 
 
 
Par la voix de M. Pagani, le Conseil administratif a annoncé en janvier 2017 que la 
convention d’affichage du nouveau prestataire excluait les panneaux d’affichage 
publicitaires lumineux en ville de Genève. 
 
Par conséquent, quand est-ce que les panneaux d’affichage publicitaires lumineux – qui 
ne respectent pas ce contrat et qui continuent à polluer la vue, le cerveau et 
l’environnement – seront-ils éteints? 


